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Su questo, l’aspetto che maggiormente
mi riempie di orgoglio è l’aver restituito
a Corsico uno spazio abbandonato, inu-
tilizzato, lasciato a se stesso. Qui si è in-
sediata una realtà che raccoglie oltre
una settantina di carabinieri in congedo,
che la nostra città ha già cominciato a
conoscere nei mesi scorsi in diverse ini-
ziative alle quali i volontari dell’anC
hanno dato il loro contributo. 
Erano presenti anche alla manifestazione
del 25 aprile, che tanto clamore aveva
suscitato l’anno scorso. Una giornata
all’insegna dell’unità, del rispetto di tutti
i morti, del riconoscimento di un mo-
mento storico fondamentale per il nostro
Paese, della necessità di guardare avanti,
mantenendo viva la memoria. 
Proprio così, la memoria. Lo stesso valore
che ho voluto richiamare con l’inaugu-
razione di una scultura all’interno del-
l’omnicomprensivo di Corsico, grazie a
un progetto portato avanti insieme al-
l’istituto Falcone Righi, e durante l’inau-
gurazione del nuovo largo Quarto Sa-
vona Quindici. 
nella mattinata del 29 aprile, infatti,
alle 9 abbiamo inaugurato l’albero
della memoria, che d'ora in poi sarà
un monito per tutti gli studenti e il
personale che entrano all'omnicom-
prensivo, affinché non si dimentichi la
strage di Capaci. Poi alle 11 abbiamo
organizzato la cerimonia per l'intito-
lazione di largo Quarto Savona Quindici,
il primo in italia. Un omaggio a tutti
gli uomini delle forze dell'ordine im-
pegnati in servizi di scorta. Perché
dobbiamo affermare con forza la le-
galità anche attraverso iniziative che
siano una testimonianza duratura nel
tempo. 
Lo stesso giorno, assieme all’assessore
allo sport amos Pennati, ho premiato
i piccoli atleti che hanno preso parte
al torneo di calcio Città di Corsico, de-
dicato alla scorta del magistrato gio-
vanni Falcone morta nella strage di
Capaci, la Quarto Savona Quindici. La
partita ha registrato una netta vittoria
della squadra di casa, che ha battuto
gli avversari per 4 a 0 sul campo del

centro sportivo Red Devils.
abbiamo programmato un ciclo di ap-
puntamenti sulla salute, tra i quali un
convegno sull’autismo e un incontro
sulla funzionalità renale, e altri che sa-
ranno proposti più avanti.  
abbiamo anche previsto una serie di
iniziative nell’ambito della promozione
alla lettura, come la presentazione di
alcuni libri in biblioteca e la proiezione
di film. 
È significativo quanto è stato promosso
dalle scuole cittadine, cui abbiamo de-
ciso di dedicare ampio spazio in questo
numero del giornale comunale. 
in particolare, le iniziative proposte
dalle secondarie di primo grado Verdi
e Buonarroti. 
Prosegue anche il nostro impegno per
accumoli. grazie a una sinergia con la
onlus che gestisce la casa di riposo di
Corsico, è stato programmato il 13
maggio un concerto e una raccolta
fondi, a cura della Protezione civile,
con la partecipazione del consigliere
delegato gabriella Del Marro del Co-
mune di accumoli. 

Gli interventi
Desidero concludere il mio editoriale
facendo un cenno alla ripresa delle
manutenzioni stradali, per le quali ab-
biamo deciso di stanziare somme in-
genti, vista la difficile situazione nella
quale versa oggi la città. nelle prossime
pagine, potrete leggere i dettagli; mi
preme però sottolineare quanto per
me e la mia amministrazione sia im-
portante riqualificare zone per troppo
tempo dimenticate, puntare anche alla
qualità degli interventi dando concre-
tezza, per esempio con i lavori in piazza
Carabelli, a una promessa che la politica
ha fatto agli abitanti di quella zona da
moltissimi anni. 
C’è tanto da fare, ma ci siamo rimboc-
cati le maniche e con la collaborazione
di tutti i cittadini riusciremo a restituire
a Corsico la centralità persa nel tempo. 

Filippo Errante
sindaco

Nuove sfide e opportunità 
per la nostra città!

nelle ultime settimane, sono numerosi
gli eventi che hanno caratterizzato la
vita cittadina, sia sul piano politico sia
delle attività promosse in città. Sono
stati mesi molto difficoltosi, perché la
nostra città è stata messa ingiusta-
mente sul banco degli imputati per
un errore tecnico, amplificato a di -
smisura dalla politica. Un fatto che ha
rallentato notevolmente l’attività am-
ministrativa, che ha però ripreso vigore
e prosegue a ritmo serrato. 
Sul piano politico ho registrato un at-
teggiamento completamente diverso
da parte del Consiglio comunale, dove
sia la maggioranza sia i componenti
dell’opposizione si sono confrontati
avendo come unico obiettivo l’interesse
dei cittadini. Ed è così successo che,
seppure mantenendo le proprie idee
e posizioni, sono state votate all’una-
nimità alcune mozioni. in particolare,
quella per intitolare una via o una
piazza a Lea garofalo, vittima della
‘ndrangheta, ma anche per ricordare
la tragedia delle foibe e degli atti cri-
minali compiuti dal regime comunista
di Tito. 
i voti dell’intero Consiglio sono inoltre
arrivati anche per una mozione sul di-
vieto di fumo nei pressi delle aree
gioco frequentate dai bambini. 

Le iniziative
Sull’altro versante, sono riprese le attività
con una grande partecipazione da parte
dei cittadini. Tra queste, per esempio,
l’inaugurazione della nuova sezione
dell’associazione nazionale carabinieri.
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L’“Albero della memoria” 
all’Omnicomprensivo
iL 29 aPRiLE, a PaRTiRE DaLLE 9, Sono STaTi PRoPoSTi DUE
EVEnTi PER RaFFoRzaRE La CULTURa DELLa LEgaLiTà: iL
PRiMo È STaTo L’inaUgURazionE DELLa SCULTURa “aL-
BERo DELLa MEMoRia” 

Da oggi chi entrerà nell’omnicompren-
sivo di Corsico saprà e vedrà che c’è un
albero dedicato alla memoria di chi si è
sacrificato per la nostra sicurezza, di chi
ha dato la propria vita per proteggere
chi combatte contro la criminalità or-
ganizzata”. Così il sindaco Filippo Errante
ha commentato l’inaugurazione dell’“al-
bero della memoria”, che si è svolta lo
scorso 29 aprile nell’atrio dell’istituto
Falcone-Righi. 
Per proseguire il percorso di sensibiliz-
zazione e di conoscenza avviato l’anno
scorso con l’esposizione dell’auto della
polizia di Stato dilaniata dall’esplosione
di Capaci, è stata infatti scoperta la scul-
tura realizzata dall’artista Sofia Sipione
sulla base del progetto con il quale la
studentessa noemi Trotta ha vinto, nei
mesi scorsi, il concorso promosso tra i
ragazzi dell’omnicomprensivo. agli stu-
denti infatti veniva chiesta un’idea per
un’opera scultorea sulla quale esporre i
braccialetti dell’associazione “Quarto Sa-
vona 15” acquistati nel 2016 dalle 57
classi dell’iiS Falcone-Righi.
“nel 2016 - spiega il sindaco Filippo Er-
rante - quando mi era stata prospettata
la possibilità di ospitare nel nostro Co-
mune l'auto della scorta del giudice Fal-
cone, dilaniata dall'esplosione di Capaci
nella quale rimasero uccisi anche gli
agenti antonio Montinaro, Rocco Dicillo
e Vito Schifani, pensai subito all'omni-
comprensivo di Corsico, frequentato da
quasi 2.000 studenti. Riuscimmo a or-
ganizzare una manifestazione di grande
valore - prosegue il sindaco - tanto che
da quel momento partì dalla scuola
l'idea di lanciare un concorso per far di-
segnare ‘L’albero della memoria’, che poi
come amministrazione comunale ab-
biamo deciso di far realizzare. Per dare
ancora più forza a quel momento e al
ricordo delle forze dell'ordine, ho pro-
posto quest'anno non solo di inaugurare
la scultura, ma anche di intitolare uno
spazio pubblico alla Quarto Savona
Quindici, nome in codice dell'auto di-
strutta dall'esplosione di Capaci”.
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Il nuovo largo 
“Quarto Savona Quindici”

“antonio Montinaro, Vito Schifani, Roc-
co Dicillo. inizio con i nomi. inizio dai
nomi che trovate incisi sulle stele che
abbiamo appena svelato, perché chi
garantisce la nostra sicurezza quoti-
diana sono uomini e donne che hanno
un nome e un cognome”: così il sindaco
Filippo Errante ha iniziato, lo scorso
29 aprile, il suo discorso nella cerimonia
di intitolazione del nuovo largo Quarto
Savona Quindici, nome in codice del-
l’auto della scorta del giudice giovanni
Falcone dilaniata dalla bomba piazzata
dalla mafia il 23 maggio di 25 anni fa. 
Poco prima, sono state svelate le tre
stele, realizzate come omaggio ai tre
agenti della scorta rimasti uccisi, con
una targa a loro dedicata. 
“Ricordo, impresse nella mia mente -
ha proseguito il sindaco - le parole
pronunciate l’anno scorso da Tina
Montinaro, che non è oggi con noi
perché in giro per l’italia in prepara-
zione dell’evento di Palermo del 20
maggio prossimo e la cerimonia del
23 maggio per ricordare i caduti della
strage di Capaci. Quest’anno, infatti,
ricorre il 25esimo anniversario di quel
tragico evento. Di quella sfida lanciata
dalla mafia, che però lo Stato ha fron-
teggiato a testa alta riuscendo a in-
debolirla, combattendola, ancora oggi,
con determinazione”.
E ha proseguito: “noi oggi confermia-
mo il nostro impegno, l’impegno della
città di Corsico contro la mafia, contro
la ‘ndrangheta, contro la camorra, con-
tro la sacra corona unita, contro ogni
forma di criminalità organizzata. noi
siamo da una parte e solo da una
parte: quella della legalità! Per questo
oggi vogliamo rendere omaggio alla
polizia di Stato e in particolare agli
uomini di tutte le scorte. Così come
ringraziare le forze dell’ordine e quindi
i carabinieri, la guardia di finanza, la
polizia locale che garantiscono, tutte

insieme, la nostra sicurezza”.
Subito dopo, è intervenuto il vicepre-
fetto Francesco Palazzolo, che ha ri-
badito “l’importanza di essere comu-
nità, al di là di ogni sterile retorica”. il

PRECEDUTa DaLL’inaUgURazionE DELL’aLBERo DELLa MEMoRia, iL 29 aPRiLE Si È TEnUTa
La CERiMonia Di inTiToLazionE aLLa MEMoRia DELLa SCoRTa DEL giUDiCE FaLConE

rappresentante di palazzo Dioli ha poi
ricordato i valori del Risorgimento e
partendo da questo si può oggi riflet-
tere sul significato del valore di eventi
come quello celebrato il 29 aprile. 

Cari amici, autorità e cittadini di Corsico, vi ringrazio per il meraviglioso omag-
gio che avete voluto rendere alla memoria di mio marito antonio. Sono questi
gesti a rincuorare e a raccontare ogni giorno che la mafia non ha vinto quel 23
maggio del 1992. andando in giro per l’italia ho l’onore e il piacere di conoscere
persone come voi, uomini e donne che con l’agire quotidiano dimostrano
quanto questo Paese sia popolato principalmente da cittadini onesti. Che ri-
pudiano la mafia e la criminalità organizzata, ritenendola un cancro che di-
strugge le nostre vite. avrei voluto essere qui, ma mi è impossibile e vi chiedo
scusa per la mia assenza. Con il cuore posso assicurarvi di essere in mezzo a
voi e vi assicuro che tornerò appena possibile per ringraziarvi del vostro affetto.

Il messaggio di Tina Montinaro
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Lavori su strade 
e marciapiedi

nei giorni scorsi, sono iniziati i lavori
di rifacimento di marciapiedi e strade
in diverse zone della città. “È solo
l’inizio - commenta il sindaco Filippo
Errante - perché la situazione è di -
sastrosa. intendo riportare la città di
Corsico alla normalità. Un impegno
condiviso con tutta la mia maggio-
ranza”. nelle scorse settimane, è stata
fatta una gara d’appalto che prevede
un investimento complessivo di circa
120.000 euro. 

Gli interventi
È stata conclusa la riqualificazione del
nuovo largo Quarto Savona Quindici,
con la sistemazione della rotonda,
della strada e dei marciapiedi adiacenti.
Sono poi iniziati i lavori di rifacimento
dei marciapiedi e di un tratto di via
Magellano. Programmati anche inter-
venti per le fioriere di via Copernico.
intanto si è dato il via al cantiere per il
rifacimento dei marciapiedi di via Mi-
lano e via Vittorio Emanuele, lato na-

Con Un inVESTiMEnTo Di 120.000 EURo È STaTo DaTo iL Via
a Una SERiE Di inTERVEnTi in DiVERSE zonE DELLa CiTTà

viglio, dal confine con Buccinasco fino
a piazza al ponte. L’intervento dovrebbe
essere concluso entro il 30 giugno. 
Programmata, entro la metà di luglio,
la riqualificazione di piazza Carabelli,
con opere di riqualificazione e abbel-
limento della rotonda centrale. in par-
ticolare, è stato predisposto un pro-
getto che prevede l’eliminazione del-
l’asfalto e la creazione di passaggi in
autobloccanti nei tratti dove si trovano
le panchine. il resto sarà reso a prato,
con fiori. 
“abbiamo previsto - conclude il sindaco
- altri interventi di ripristino di brevi
tratti di marciapiedi particolarmente
rovinati: via Cellini angolo Delle querce,
via Battisti e via Leonardo da Vinci an-
golo via Caboto”.

Sono iniziati nelle scorse settimane i
lavori di rifacimento di alcuni tratti
della rete fognaria cittadina. Sta in-
tervenendo la società amiacque, che
gestisce il servizio sul territorio di Cor-
sico, su sollecitazione del Comune. Si
tratta di opere necessarie, perché ri-
mandate per tanto tempo, con inevi-
tabili problemi determinati dall’alla-
gamento dei seminterrati, ma anche
di stabilità dell’asfalto, eroso, nello
strato inferiore, proprio dall’acqua. 
il cantiere è stato allestito in via dei
gigli, con un primo intervento in via
delle Rose. Si proseguirà nelle vie Ken-
nedy e Concordia. Le strade, una volta
posati i tubi, verranno riaperte al traffi-
co veicolare. i lavori di rifacimento

Interventi alla rete fognaria
del manto in asfalto, però, saranno
eseguiti dopo l’estate, per consentire
l’assestamento del fondo stradale. 
nel frattempo, sempre a causa dell’e-
rosione dell’acqua, presumibilmente
per alcune perdite delle condotte che

attraversano il sottosuolo di via Vittorio
Veneto, si è verificato un cedimento
del manto stradale, che è stato ripri-
stinato nella notte del 23 aprile scorso,
alla presenza del sindaco Filippo Er-
rante.
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LoStato ci restituisca 
1,24 milioni di euro
SU PRoPoSTa DEL ViCESinDaCo SiLVia SCURaTi, iL SinDaCo
ERRanTE ha PRESEnTaTo Un’iSTanza aL MiniSTERo DELLE
FinanzE PER RiChiEDERE i FonDi STaTaLi DECURTaTi Dai
TRaSFERiMEnTi

Da una parte c’è la Costituzione, la
fonte primaria del nostro ordina-
mento. Dall’altra c’è la necessità di
far quadrare i conti pubblici nazio-
nali, sia per non sforare il tetto im-
posto dalle istituzioni europee sia
per garantire una ripresa dell’eco-
nomia e un abbassamento dell’im-
posizione fiscale. in mezzo ci sono,
però, i cittadini. 
Una situazione che l’amministrazione
comunale ritiene inaccettabile. E così
il sindaco Filippo Errante ha preso
carta e penna e ha scritto al ministero
dell’interno e a quello dell’economia
e delle finanze affinché vengano re-
stituiti, al più presto, 1,24 milioni di
euro. Si tratta di fondi che, con una
norma dell’agosto del 2012, sono
stati decurtati dall’ammontare dei
trasferimenti destinati a Corsico. Una
decisione assunta dalle istituzioni
centrali che ha provocato una lesione
dell’autonomia finanziaria degli enti
locali, tanto che la Corte costituzionale,
con sentenza n. 129 del 2016, ha di-
chiarato l’illegittimità del taglio.
“Durante la discussione sul bilancio
di previsione e sul Dup – spiega l’as-
sessore al bilancio e ai tributi Silvia
Scurati – il capogruppo della Lega
nord Mauro gilardi ha sottoposto il
problema, informandoci della deci-
sione della Corte costituzionale. Così
ci siamo attivati immediatamente,
adottando in giunta un provvedi-
mento che consenta al sindaco di
avviare l’iter per chiedere la restitu-
zione di quanto indebitamente sot-
tratto alle casse comunali”. 
Se lo Stato accogliesse l’istanza, tra-
sferendo i soldi a Corsico, ci sarebbe
una nuova boccata d’ossigeno per
la casse comunali. 
D’altra parte “L’allora riduzione dei
trasferimenti a esercizio finanziario
quasi concluso – prosegue l’assessore
Silvia Scurati – ha arrecato problemi
nella programmazione economico-
finanziaria locale, in particolare nella
stesura e nell’approvazione del bi-
lancio di previsione degli anni passati.
Visto l’orientamento della giurispru-
denza, che afferma il principio della
retroattività degli effetti delle sen-
tenze della Corte costituzionale, ab-
biamo deciso di intervenire”. 

“Siamo disponibili a condividere percorsi di accoglienza, in modo da facili-
tare l’integrazione dei cittadini stranieri sul nostro territorio. Però non ab-
biamo strutture pubbliche e le risorse necessarie per fare direttamente e
da soli”: il sindaco Filippo Errante ha voluto incontrare a fine marzo, insieme
all’assessore alla sicurezza Sergio Di giovanni e al dirigente Sviluppo di co-
munità Marco Papa una delegazione di rappresentanti dei centri d’ascolto
Caritas e delle chiese del territorio. 
i partecipanti hanno concordato di organizzare un tavolo tecnico durante
il quale fare il punto della situazione e individuare possibili soluzioni da sot-
toporre all’ente locale. Tra queste anche la possibilità di impiegare in lavori
socialmente utili, senza alcun onere a carico del bilancio comunale, alcuni
richiedenti asilo e favorire il collegamento tra le diverse realtà di volonta-
riato, per migliorare il percorso di integrazione degli ospiti. 
C’è anche l’ipotesi, da valutare sul piano tecnico e formale, di inserire con
un tirocinio formativo un giovane proveniente dal continente africano che,
prima di fuggire da miseria e povertà, aveva iniziato un percorso universi-
tario alla facoltà di fisica.
“Molti corsichesi, di cui oltre il 12% proviene da paesi extra Ue e da altri con-
tinenti – prosegue il primo cittadino – vivono oggi in condizioni ai limiti
della povertà. Ed è a loro che devo dare, prima di tutti, delle risposte. Però
non intendo tirarmi indietro di fronte a un problema che ci riguarda da vi-
cino, soprattutto quando a essere coinvolte sono persone che fuggono da
luoghi di guerra”.

Emergenza profughi: avviata la verifica
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Inaugurata la sede 
per i CC in congedo
È STaTa inTiToLaTa aL MaRESCiaLLo CaPo STEFano Pian-
TaDoSi, Lo SCoRSo 8 aPRiLE, La SEDE CoRSiChESE DELL’aS-
SoCiazionE nazionaLE CaRaBiniERi, aL PRiMo Piano Di
Via LEonaRDo Da VinCi 5

proprio dovere per la difesa della
patria e per la salvaguardia delle libere
istituzioni. i Carabinieri in congedo
sono una risorsa fondamentale per
la nostra città: infatti garantiranno
supporto durante le manifestazioni
cittadine, in modo volontario”.
La cerimonia d’inaugurazione ha visto
la partecipazione del nucleo uniformi
storiche dell’ispettorato Regione Lom-
bardia e l’intervento della fanfara del
terzo reggimento Carabinieri Lom-
bardia, che ha accompagnato il corteo
dalla sede dell’anC al sagrato della
chiesa dei SS. aa. Pietro e Paolo e
fino in via Vittorio Emanuele ii, dove
è stata deposta una corona al monu-
mento ai caduti. Dopo il concerto alla
Fontana dell’incontro, è stato offerto
un rinfresco nel giardino della sala
“La pianta”.

“Dopo cinque mesi di lavoro, portato
avanti con instancabile impegno di
tutti i soci, inizia a Corsico l’attività
dell'associazione Carabinieri intitolata
al ‘Maresciallo capo Stefano Piantadosi’:
così il sindaco Filippo Errante ha inau-

gurato la sede dell’anC al primo piano
di via L. Da vinci 5, lo scorso 8 aprile.
“oggi la città ha riservato, all'insegna
della legalità - ha proseguito il sindaco
- un tributo di festa e di riconoscimento
a chi ogni giorno compie in silenzio il

IL 25 ApRILE: uNA dATA ESSENzIALE pER LA NOSTRA STORIA
Ripercorriamo la celebrazione ufficiale della Libera-
zione dell’italia dalla dittatura nazifascista, organizzata
dall’amministrazione comunale e dalla sezione locale
dell’anPi, che è stata aperta dalla partenza, in mattinata,
delle delegazioni per San Vittore olona e per la scuola
“Campioni e Mascherpa”. Dal palazzo comunale, in via
Roma 18, il corteo cittadino è partito per deporre le co-
rone ai monumenti, accompagnato dal corpo musicale
“Città di Corsico” e in seguito, al monumento alla Resi-
stenza, in via delle Rimembranze 1, si è tenuto un mo-
mento di riflessione con il sindaco Filippo Errante e il
presidente della sezione anPi Maurizio graffeo.



8

La polonia 
in visita a Corsico

non sempre i collegamenti virtuali
sono sufficienti. E così, alcune docenti
della secondaria di primo grado
Buonarroti hanno deciso di trasfor-

mare un contatto nato in rete, con
uno scambio di ricette, in qualcosa
di reale. Prima con una visita di
alcuni studenti di diverse classi terze

UnDiCi STUDEnTi E QUaTTRo DoCEnTi hanno inCon-
TRaTo in SaLa ConSiLiaRE i CoMPagni DELLa MEDia BUo-
naRRoTi, ChE ha oRganizzaTo L’iniziaTiVa in CiTTà 

RESIDENZE ASSISTITE NAVIGLIO

Via Alzaia Trento, 1 - 20094 CORSICO (MI)

PARCO AREA EX STELLA DI CORSICO     

SABATO 13 MAGGIO 2017 ORE 18.30

“GIGI CIFARELLI 
& CO.”

CONCERTO 
PER ACCUMOLI

IN OCCASIONE DELL’INAUGURAZIONE DELLA 

RSA NAVIGLIO GRANDE

0RE 14.30 CERIMONIA DI INAUGURAZIONE

ORE 15.00 VISITA DELLA NUOVA RESIDENZA

ORE 15.30 WORKSHOP: “FERMIAMO IL TEMPO”

ORE 18.30 “CONCERTO PER ACCUMOLI”.

                      Parco Area Ex Stella, a fianco della RSA. 

                       

ASSISTENZA SOCIO SANITARIA
il nostro impegno quotidiano.

Ci prendiamo cura
delle persone.

GRUPPO
S.r.l.

PROGRAMMA SABATO 13 MAGGIO:

PER INFORMAZIONI:

02 45713032 

WWW.MEDSERVICES.IT

Con il patrocinio del Comune di Corsico“CONCERTO PER ACCUMOLI”
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in Polonia e poi, a inizio aprile, ospi-
tando una delegazione formata da
undici studenti e quattro docenti
polacchi. “La nostra città è aperta al-
l’Europa - evidenzia il sindaco Filippo
Errante - e gli scambi attivati dalle
scuole rafforzano la conoscenza tra
i giovani, favoriscono il confronto di
esperienze, permettono di far ap-
prezzare le bellezze del nostro terri-
torio”.
nel fitto programma proposto, oltre
alle tradizionali visite ad alcune bel-
lezze di Milano (Castello Sforzesco,
Basilica Sant’ambrogio, museo della
Scienza e della Tecnologia) e a qual-
che momento di svago anche con
una serata di laser game, è stato pre-
visto un momento istituzionale. La
delegazione, accompagnata dalle
docenti che hanno proposto l’inizia-
tiva e dal direttore amministrativo
della scuola corsichese, è stata accolta
in sala consiliare dal vicesindaco
Silvia Scurati. 
“ho visto il vostro programma - ha
detto il vicesindaco rivolgendosi agli
studenti - ed è una vera e propria
full immersion. Un progetto che ri-
tengo significativo, perché aiuta la
vostra formazione”.
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ISCRIzIONE ON-LINE
pER IL NIdO COMuNALE
Fino al prossimo 31 maggio, sono
aperte le iscrizioni al servizio asilo
nido per i bambini nati dall’1 gen-
naio 2015 al 31 maggio 2017. Le
iscrizioni devono essere effettuate
esclusivamente on-line accedendo
dalla notizia in home page del sito
istituzionale www.comune.cor-
sico.mi.it.
Per i genitori che non dispongono
di strumenti informatici con colle-
gamento a internet, l’ufficio servizi
educativi mette a disposizione una
postazione informatica e la consu-
lenza del personale, previo appun-
tamento, telefonando ai numeri
02.44.80.492 – 493 – 491. Solo per i
bambini che nasceranno dall’1 al
30 giugno sarà possibile effettuare
l'iscrizione rivolgendosi diretta-
mente all’ufficio asilo nido in via
Monti 16, dal 3 al 7 luglio. 

due interventi per 
rimuovere l’amianto

Due gli interventi, uno per risolvere
un problema che si trascina da anni
e uno di verifica, per fronteggiare
altrettante emergenze che riguar-
dano l’amianto. È stato allestito a
fine marzo il cantiere per risolvere
un annoso problema che interessa
il quartiere Lavagna, in particolare
all’altezza di via Curiel 2/4, dove i
fabbricati commerciali hanno ancora

una copertura in amianto. Qui, nel
2016, l’ufficio tutela ambientale era
nuovamente intervenuto con il sin-
daco e i tecnici aler per verificare
come procedere. in seguito c’è stato
un incontro, durante il quale l’azienda
regionale si era impegnata a reperire
le risorse e a effettuare la bonifica
delle copertura in amianto. il Comune
monitorerà l’esecuzione dei lavori,

aL QUaRTiERE LaVagna aLLESTiTo Un CanTiERE. aRPa STa
VERiFiCanDo SE Vi È DiSPERSionE Di FiBRE D’aMianTo DaL
TETTo Di Una DiTTa in ViaLE iTaLia 

affinché vengano rispettati tempi e
procedure concordate. 
È inoltre iniziato un controllo puntuale
da parte dei tecnici di arpa (agenzia
regionale per l’ambiente) per verificare
se, in seguito all’incendio avvenuto
alla fine dell’anno scorso di una ditta
in viale italia, vi sia dispersione di
fibre d’amianto nell’aria. 
“nel novembre scorso - evidenzia il
sindaco Filippo Errante - avevamo
emesso due ordinanze, una al pro-
prietario dell’immobile per rimuovere
le macerie e l'amianto, l'altra al cu-
ratore fallimentare per portar via
tutti i prodotti bruciati. il secondo
ha fatto ricorso al Tar, che ha annul-
lato l’ordinanza. Contemporanea-
mente abbiamo chiesto ad ats (ex
asl) e ad arpa di fare dei sopralluoghi
per verificare eventuali situazioni di
pericolo. ora, in seguito ai nostri sol-
leciti, arpa sta organizzando un’in-
dagine strumentale. a esiti ottenuti,
qualora si rilevi la presenza di fibre
d’amianto sopra i limiti, interverremo
con una denuncia alla Procura della
Repubblica e provvederemo a fare
tutto quanto è necessario per tutelare
la salute pubblica dei cittadini”.

 
 

RSA PONTIROLO: Una Residenza Sanitaria Assistenziale 
nuova ed accogliente per i nostri anni di riposo. 
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un ponte di solidarietà 
per Accumoli 

Prosegue la raccolta fondi per realizzare
un centro socio-ricreativo di circa 100
mq per il Comune di accumoli, quasi
distrutto dal terremoto dello scorso
agosto: mancano infatti soltanto 7mila
euro per coprire il costo complessivo
dell’opera (che è di 77mila). L’iniziativa

è promossa dal Comune di Corsico,
d’intesa con le amministrazioni co-
munali di Buccinasco, assago, opera
e Lacchiarella e con l’ausilio della Pro-
tezione civile degli Enti.
i risultati della raccolta benefica pro-
mossa verranno presentati sabato 13

È STaTo CoMPLETaTo iL PRogETTo ESECUTiVo ED EnTRo
Maggio iniziERanno i LaVoRi PER La REaLizzazionE DEL
CEnTRo SoCio-RiCREaTiVo Di 100 MQ DESTinaTo aL Co-
MUnE REaTino CoLPiTo DaL TERREMoTo
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Quattro cd, decine di
componimenti e un
percorso musicale che
lo ha portato a esibirsi
sui palchi più impor-
tanti del mondo. gigi
Cifarelli, chitarrista e
cantante, sarà il grande
protagonista del con-
certo jazz dedicato alla
città di accumoli, in
programma sabato 13

maggio alle 18.30 nel parco ex area Stella. L’evento musicale
è patrocinato dall’amministrazione comunale . 
abbiamo fatto una chiacchierata con gigi per parlare del suo
rapporto con la musica e con il tema della solidarietà. 
Specialmente in questa fase del tuo percorso musicale ti sei
dedicato a cause importanti, esibendoti in vari concerti di soli-
darietà: quanto è importante per te? 
Molto: ritengo che nella vita di un musicista il ruolo della
musica abbia un valore molto maggiore della mera voglia di

fare carriera. non ho mai amato la vita che lo “star system” ti
costringe a fare. Un artista dovrebbe essere libero sia a livello
espressivo che pratico. Quando sei una “star system” non
decidi più tu nulla di ciò che fai e farai.
Quanto pensi sia forte il legame tra musica e solidarietà?
È importante perché in occasioni come quella di sabato 13
maggio, grazie alla musica, avremo la possibilità di regalare
un paio d’ore serene a persone che stanno vivendo una fase
particolare della nostra vita, come quella della terza età. 
Nel tuo percorso musicale hai collaborato con grandi nomi della
musica leggera italiana come Mina, Fausto Leali, Renato Zero e
Tullio De Piscopo, o del jazz internazionale come Tony Williams,
Sam Rivers e Brian Auger. Cosa ti piace ricordare di queste espe-
rienze?
Tra i nomi che hai citato ci sono alcuni modelli straordinari,
per eccellenza e vissuto artistico: non è possibile rendervi
l’idea della gioia che provai nel sapere che proprio Mina, ad
esempio, volesse la mia chitarra per i suoi dischi. oggi invece
che modelli musicali ci sono nel nostro Paese? Per non parlare
dei reality e dei talent, che hanno rovinato l’onestà intellettuale
dello scenario musicale italiano.  

“GIGI CIfARELLI & CO.” IN CONCERTO

maggio, a partire dalle ore 14.30, nel
corso della cerimonia di inaugurazione
della nuova RSa “naviglio grande”, in
via alzaia Trento 1. La Protezione civile,
infatti, allestirà un gazebo per mostrare
le tavole del progetto e raccogliere
ulteriori fondi. inoltre, alle 18.30, il chi-
tarrista gigi Cifarelli si esibirà in un
concerto jazz dedicato al Comune
reatino e nel corso dell’evento musicale
si proverà a collegarsi in video con
nocera inferiore, dove in serata è pre-
vista un’amichevole di calcio di be-
neficenza tra “nocerina Vecchie glorie”
e “nazionale artisti italiani”. il ricavato
verrà devoluto alla popolazione di ac-
cumoli colpita dal sisma e interverrà
anche il sindaco di accumoli, Stefano
Petrucci. 
Per contribuire alla raccolta fondi, si
può fare un versamento intestato a:
aSSoCiazionE “aFoRaD” 
– SUD MiLano
utilizzando il codice iBan:
iT57V0569632650000002904x82.
La causale: Corsico - ricostruzione post
terremoto Centro italia.
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Sabato 13 maggio, alle ore 14.30 verrà inaugurata la
nuova RSa naviglio grande, realizzata accanto a quella
già aperta nel 2005 in via alzaia Trento 1, “il naviglio”.
Dopo il taglio del nastro e la visita ai tre piani del nuovo
edificio, alle ore 15.30 è previsto l’incontro “Fermiamo il
tempo”, che farà punto sui servizi dedicati alla terza età
e garantiti dalle istituzioni socio-sanitarie, sul sostegno
alle persone affette da malattie degenerative e sul ruolo
della famiglia. all’incontro parteciperanno anche l’as-
sessore regionale al Welfare, giulio gallera, e dirigenti
aTS (ex asl).
oltre al tema del benessere della persona, la giornata
d’inaugurazione sarà dedicata alla solidarietà: alle ore
18.30, infatti, avrà luogo un concerto jazz, con gigi Cifa-
relli, dedicato ad accumoli, uno dei territori del centro
italia che lo scorso agosto sono stati colpiti dal terremoto. 

Fino al 16 dicembre, le famiglie del sudovest milanese di
chi è affetto da malattie degenerative possono partecipare
agli incontri gratuiti organizzati dalla RSa “il naviglio”. gli
appuntamenti - che hanno preso il via ad aprile e si svol-
gono di sabato, con cadenza bisettimanale - rappresen-
tano uno spazio di ascolto a chi ne ha più bisogno e la
possibilità di poter contare su un sostegno qualificato. il
gruppo di supporto psicologico si riunisce, per questa
prima edizione, nella struttura sanitaria “RSa il Parco delle
Cave” di via Capri 21, a Milano (quartiere Baggio). Per infor-
mazioni e iscrizioni: cell. 393.8995600, 392.9742953. 
abbiamo rivolto qualche domanda alla psicologa-psicote-
rapeuta germana Erba, tutor del gruppo di supporto psi-
cologico.
Come sono strutturati gli incontri?
Dopo il primo momento di ascolto, c’è un secondo spazio
nel quale spieghiamo le fasi cliniche della malattia dege-
nerativa e cerchiamo di dare consigli utili ai partecipanti.
C’è poi una terza fase, quella della gestione dello stress.
aiutiamo le persone a identificare le risorse per preservare
il proprio equilibrio e benessere psicofisico.
Quanto è difficile comunicare con una persona affetta
da questo genere di patologia? 
non è facile, perché cambiano le regole del rapporto e in
genere succede in modo repentino. Ma la comunicazione
con il proprio caro rimane possibile anche se, a volte, con
modalità diverse da quelle cui siamo abituati. Durante il ci-
clo di incontri cerchiamo di far scoprire ai partecipanti del
gruppo i piani del rapporto che possono ancora essere
esplorati nonostante la malattia. 
Quali sono le difficoltà più grandi nell’affrontare una
situazione familiare del genere?
La prima è la solitudine: ci si sente il peso sulle proprie
spalle di una malattia che ha colpito una persona cui vo-
gliamo bene. in tal senso partecipare a un gruppo di sup-
porto può risultare davvero utile: permette infatti di
condividere esperienze e problemi quotidiani, comuni agli
altri partecipanti. 
E la seconda?
È altrettanto personale: quando ci si trova al fianco di una
persona affetta da malattia degenerativa si crede sempre
di non fare mai abbastanza. non è così invece: ogni essere
umano, in quanto tale, ha dei limiti fisici e psicologici che
deve poter accettare. nel corso degli incontri, cerchiamo
di dare degli strumenti per capirlo.

Alzheimer: gruppi gratuiti
di supporto psicologico

La nuova RSA “Naviglio
Grande” in via Alzaia 

Lo “Studio Danza e oltre” di Patrizia Cribiori, durante il
saggio di fine anno che si è svolto al teatro Verdi e ha
visto coinvolte più di 150 allieve, compresi i ragazzi del-
l'accademia “Ugualmente artisti” con coreografie su
brani di Peter Pan (nel ruolo principale Francesco Tognetti
e in quello di Capitan Uncino giada Peretto) ha raccolto
1.825 euro da devolvere al “Comitato Maria Letizia Verga”
del San gerardo di Monza per la ricerca e la cura della
leucemia infantile.

uN SAGGIO dI fINE ANNO… bENEfICO
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La scuola media Buonar-
roti si è classificata prima
nella finale provinciale
dei campionati studente-
schi di atletica leggera.
Pubblichiamo il racconto
della giornata scritto dal
prof. alberto Marabini,
docente di educazione fi-
sica: “Siamo partiti il 6
aprile pronti ad affrontare
un’elettrizzante sfida nella
fase distrettuale dei campionati studenteschi di atletica leggera a Cesano Bo-
scone. Era la prima esperienza, per la scuola e per i nostri alunni. Ma il desiderio
di tuffarsi in una stimolante avventura ha prodotto il primo risultato a sorpresa:
la squadra maschile si è classificata seconda e ha conquistato il diritto a parte-
cipare alla finale provinciale in programma al centro sportivo giuriati di Milano
del 21 aprile. Qui, dopo interminabili minuti di attesa, ecco finalmente l’inizio
delle gare! E si inizia col botto, perché Leonardo Ceppo vince all’ultimo lancio
la gara di getto del peso. Quindi Tommaso Brogi nell’alto sfiora il superamento
dell’asticella a 1,40 m e si deve accontentare, si fa per dire, dell’ottavo posto
con 1,40 m. nel frattempo Francesco Tortorelli negli 80 m e andrea Rosa Ber-
nardins negli 80 hs superano le batterie e si qualificano per le rispettive finali.
nel salto in lungo Cristian Maiorana si aggiudica il quarto posto in classifica,
mentre Federico Paradiso fa atterrare il vortex a 47,22 m (10°) e Davide Sofi
combatte nei 1000 m fino all’ultimo respiro e migliora il suo personale con
3’25”50 (15°). La nostra riserva di lusso, Tommy Benites, segue, conforta, incita
e sprona. nelle finali di velocità, Francesco Tortorelli è sesto negli 80 m, mentre
andrea Rosa Bernardins giunge terzo negli 80 hs. Ma è con la staffetta 4 x100
m che la squadra dimostra tutto il suo valore: due cambi da manuale e uno
non perfetto consentono ai nostri 4 missili di sfrecciare sul traguardo davanti
a tutti nel tempo di 52”16 e di conquistare la seconda medaglia d’oro di gior-
nata, ma soprattutto un memorabile, prestigioso, fantastico primo posto nella
classifica a squadre!”.

primo posto ai Campionati studenteschi

gli scrittori, quelli veri, non raccontano
solo storie ma hanno la necessità di
incontrare i propri lettori, per con-
frontarsi, ascoltarli e raccontare loro
ciò che tra le righe di un romanzo
non si riesce a cogliere o comprendere.
ha fatto così Francesco D’adamo, au-
tore di diversi romanzi di denuncia,
tra cui “Storia di iqbal”, libro letto dagli
alunni delle classi seconde e terze
della scuola media Verdi. Un incontro
fortemente voluto dall’autore, quello
che si è svolto il 31 marzo al teatro
Verdi, nella convinzione che sia im-
portante continuare a “parlare di un
tema drammatico come quello dello
sfruttamento del lavoro minorile, in
quella parte sbagliata di mondo dove
domina la povertà”.
Come per tutti i suoi romanzi, anche
per “Storia di iqbal” D’adamo ha preso
spunto da un fatto reale: la morte di
questo giovanissimo che aveva sa-
crificata la propria vita, per dare la li-
bertà a centinaia di bambini che in
Pakistan, e non solo, vengono sfruttati
dalla mafia dei tappeti. “La storia di
un eroe del nostro tempo - ha detto
D’adamo - non poteva non essere
raccontata e diffusa”.

LO SCRITTORE
d’AdAMO ALLA VERdI

Matematici… con i fiocchi
Pubblichiamo il resoconto di Andrea
Rosa Bernardins, Emanuele Saccardo,
Davide Sofi, gli studenti della scuola
media Buonarroti che hanno vinto le
Olimpiadi della matematica. 
Sabato 17 novembre, ci è arrivata
una proposta inaspettata: “Emanuele,
andrea e Davide volete partecipare
alle olimpiadi della matematica?”.
ovviamente abbiamo accettato in-
curiositi ed emozionati dalla novità.
Le proff. hanno deciso di scegliere
un alunno per ogni classe terza e
noi tre siamo stati i selezionati. La
gara si sarebbe tenuta il 15 dicembre
al liceo statale g. Marconi a Milano.
ogni squadra era formata da tre

componenti tra cui un capitano, ov-
vero andrea, che poteva chiedere
informazioni sul testo del problema,
e un consegnatore, cioè Davide, il
quale doveva appunto consegnare
il risultato del problema.
il giorno della gara eravamo molto
carichi e ansiosi per ciò che ci aspet-
tava. La giuria ci ha presentato la
gara e ci ha consegnato i testi dei
quesiti, dieci in tutto. La durata della
gara era di un'ora e mezza e ogni
squadra doveva scegliere il suo “pro-
blema jolly”, che raddoppiava i punti
ottenuti con il quesito, sia in positivo
che in negativo. Durante la gara ci
siamo concentrati molto sui problemi

e l'unica cosa che ci distraeva era
l'esito della risposta al problema che
appariva sul tabellone, il quale mo-
strava in tempo reale i risultati. negli
ultimi 10 minuti di gara ci mancavano
solo 2 problemi. Uno siamo riusciti
a risolverlo, l'altro purtroppo no.
negli ultimi 5 minuti la giuria ha
spento il tabellone e noi non pote-
vamo vedere il risultato degli altri.
Questi ultimi 5 minuti sono stati mol-
to intensi e noi ormai non pensavamo
più al problema ma solo alla possi-
bilità di vincere. Quando il tempo a
disposizione era finito il tabellone
era vuoto e sono comparsi i nomi
delle squadre, dall'ultima al podio. E
indovinate chi era al primo posto?
noi della Buonarroti! 

foto del prof. Peppe Denaro



giovedì 8 giugno, alle ore 20.30,
nella sala “La pianta” in via Leopardi
7 si terrà un incontro sul tema della
funzionalità renale con l’analisi dei
fattori di rischio delle malattie renali,
la prevenzione e l’alimentazione. La
conferenza sarà tenuta dal prof. Ma-
rio Cozzolino, direttore UoC nefrolo-
gia e dialisi, aSST Santi Paolo e Carlo,
presidio San Paolo, Università degli
Studi di Milano.

Incontro sulla 
funzionalità renale

Convegno 
sull'autismo

il 2 aprile ricorre la “giornata mondiale
della consapevolezza sull’autismo”
promossa dall’onU e celebrata in
tutto il mondo con appuntamenti di
informazione, formazione, solidarietà
e sostegno. il blu è il colore che è
stato scelto per “identificare” le iniziative
che sono svolte da istituzioni e asso-

ciazioni. 
Sono milioni nel
mondo, e mi-
gliaia in italia, le
famiglie che
hanno a che
fare nella vita di
tutti i giorni con
questo distur-
bo. Le sindromi
dello spettro

autistico sono fra
le più complesse da trattare e richie-
dono conoscenze e competenze da
parte di tutti i professionisti coinvolti,
la collaborazione e l’impegno di tutti:
genitori, studenti, docenti, per la de-
finizione e la realizzazione del progetto
di vita per coloro che sono affetti da
tale sindrome.

gioVEDì 25 Maggio, oRE 17, nELLa SaLa “La PianTa”, Si TERRà
Un inConTRo FoRMaTiVo, in CoLLaBoRazionE Con La Co-
oPERaTiVa onLUS nUoVa CaSCina BianCa

nell’ambito delle azioni messe in atto,
è fondamentale curare anche gli aspet-
ti di informazione e per questo l’am-
ministrazione comunale ha previsto
un convegno sul tema coinvolgendo
diversi soggetti che si occupano delle
persone con autismo e i loro familiari. 
giovedì 25 maggio, dalle ore 17 alle
20, nella sala “La pianta” di via Leopardi
7, si terrà infatti il convegno “Persone
con autismo: nuove prospettive per
rendere migliore la loro qualità di
vita”, momento formativo/informativo
con la collaborazione della cooperativa
onlus nuova Cascina Bianca. Per par-
tecipare: e-mail info@nuovacb.org.

“IL MAGGIO dEI LIbRI”: LE INIzIATIVE
L’assessorato alla cultura ha aderito a “il maggio dei libri”, la cam-
pagna nazionale che si propone di sottolineare il valore sociale
della lettura nella crescita personale, culturale e civile, e ha pre-
visto varie iniziative: 
• giovedì 18 maggio, alle ore 21, nella sala “La pianta” di via

Leopardi 7 si terrà l’incontro con Daniele Barbone, che presen-
terà il suo libro “Runner si diventa: dall’ufficio al deserto”

• sabato 20 maggio, la biblioteca comunale di via Buonarroti
8 rimarrà aperta in via straordinaria, con tutti i servizi, dalle
ore 14.30 alle 19; alle 17 si terranno letture per bambini tratte
dal libro “Elisa Porcospina ed il tronco messaggino” di ilaria
nai: l’autrice sarà presente assieme a Stefania Belotti, che ac-
compagnerà le letture con musiche al clarinetto; per informa-
zioni: bibliotecacentrale@comune.corsico.mi.it

• per la rassegna “Libri al cinema” saranno proiettati alcuni film
in biblioteca, in via Buonarroti 8, alle ore 21: giovedì 25 mag-
gio “inferno” di Ron howard, giovedì 8 giugno “La ragazza del
treno” di Paula hawkins, giovedì 15 giugno “il traditore tipo”
di Susanna White, giovedì 22 giugno “io prima di te” di Thea
Sharrock; conduzione e commento a cura di giostra Coope-
rativa Sociale onlus; l’ingresso è libero.
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Cari cittadini, finalmente ci siamo! Finalmente po-
trete esprimervi per costruire un futuro migliore
fatto di meno tasse e più opportunità di lavoro e
benessere. Questo referendum non è della Lega
nord, ma è di tutti i cittadini residenti in Lombardia
che vogliono più libertà e servirà per cambiare fi-
nalmente questo sistema che ha fallito, perché ha
portato più disoccupazione e insicurezza; non pos-
siamo più fidarci di un governo che negli ultimi
anni ha tagliato 6 miliardi di euro a Regione Lom-
bardia e ben 1,24 milioni di euro al nostro Comune,
tramite una legge dichiarata incostituzionale va-
rata dal governo MonTi nell'agosto del 2012 e
votata dal PaRTiTo DEMoCRaTiCo. il Comune di
Corsico, su segnalazione del gruppo consiliare
della LEga noRD, si è attivato per chiedere la re-
stituzione di quanto tolto indebitamente; ma per-
ché queste cose non accadano più: SaVE ThE DaTE
il 22 oTToBRE 2017 – REFEREnDUM PER L'aUTo-
noMia DELLa LoMBaRDia.

Mauro Gilardi
capogruppo Lega Nord Salvini Corsico

nella sede dell’ ex aSL in via Marzabotto, Corsico,
opera da due anni il centro antiviolenza “ La
stanza dello scirocco”, casa di accoglienza delle
donne maltrattate, che serve anche i Comuni
circostanti. Una recente ricerca dell’iSTaT ha ri-
levato che un terzo delle donne ha subito nel
corso della propria vita una qualche forma di
violenza fisica o sessuale, mentre il 5,4% è stato
addirittura oggetto di stupro o di tentativi di stu-
pro; e solo nei primi 11 mesi dell’anno scorso in
italia sono state uccise 116 donne da mariti, fi-
danzati o semplicemente da uomini violenti.
Per questo è importante sostenere l’attività del
centro antiviolenza “La stanza dello scirocco”.
Pubblichiamo qui i riferimenti attraverso cui è
possibile entrare in contatto con le operatrici del
centro: numero verde 800.049.722 lunedì dalle
ore 13 alle 17, mercoledì e venerdì dalle 9.30 alle
13.30, e-mail info.corsico@cadmi.org. Ma è anche
necessario che le attività del centro vengano so-
stenute concretamente dalle istituzioni. nel caso

in cui i finanziamenti del DPo e della Regione
continuassero a ridursi e non venissero compen-
sati dai Comuni dell’ambito, l’esistenza del centro
potrebbe essere seriamente minacciata. Per que-
sto, le opposizioni hanno presentato unitaria-
mente una mozione per impegnare la giunta a
ricercare tutti i provvedimenti economici ammi-
nistrativi e politici necessari affinché “La stanza
dello scirocco” possa diventare un presidio per-
manente sul territorio, garantendo la continuità
degli importanti servizi che essa offre alla nostra
comunità.

Roberto Masiero
capogruppo Corsico per Masiero

Un recente e autorevolissimo invito a impegnarsi
in politica, quella con la P maiuscola, mi offre lo
spunto per una riflessione personale. Vivo l’im-
pegno in politica fin da quando ero molto gio-
vane, affiancando questa passione all’attività la-
vorativa. La “michetta”, insomma, me la
guadagno altrove. Lungo questo mio percorso,
ho anche avuto occasione di rivestire ruoli di go-
verno della nostra città, ed è sicuro che nel corso
del mandato avrò commesso degli errori.
Quando ci si assume delle responsabilità - sia in
ambito istituzionale che in altro - è molto pro-
babile incappare in qualche scelta infelice, pur
muovendosi sempre nel più assoluto rispetto
della legalità. Sbagliare fa parte della natura
dell’essere umano, che non è infallibile. Spetta
agli elettori, poi, giudicare con il proprio voto
l’operato di chi amministra, e in questo senso è
estremamente importante che i cittadini mani-
festino sempre la propria insoddisfazione, pos-
sibilmente ad alto volume. Ecco perché mi
chiedo quanto concetti fondamentali come bene
comune, solidarietà, spirito di servizio e giustizia
ispirino effettivamente l’azione della politica cor-
sichese. Un lampione spento (e sono tanti), una
buca non ricoperta (dove inciampano ancora in
molti), un piano urbanistico che rischia di essere
per pochi, un bilancio dove tornano solo le
somme e non i conti con la realtà sociale, una
battaglia contro i genitori inadempienti condotta
a scapito dei più piccoli e le recenti titubanze
sui temi della legalità minimizzano in egual mi-
sura quella P maiuscola. Di questa deriva, sia
chiaro, non ci compiacciamo affatto. al contrario,
siamo oltremodo preoccupati: la mancanza di
una visione del futuro della nostra Corsico ne
comprime drammaticamente gli orizzonti di spe-
ranza. 

Maurizio Magnoni
capogruppo Insieme per Corsico

Su quanto sta accadendo ormai da anni nel mare
Mediterraneo interessando soprattutto il nostro
Paese, che affronta in difficile solitudine il pro-
blema dell’accoglienza, c’è da dire che è da con-
dividere senza se e senza ma la necessaria e ine-
quivocabile attenzione alla SoFFEREnza UMana.
Personalmente, non accolgo alcuna obiezione a
questo valore. Con la stessa fermezza affermo però
che bisogna lasciare lavorare, nel silenzio e senza
proclami, i giudici siciliani che stanno indagando
o stanno valutando la possibilità di indagare sulla
ipotesi che nell’enorme giro d’affari che preme sul
movimento migratorio possa esserci la mano della
criminalità organizzata. 
Prima di tutto, perché sul tema ha posto dubbi
anche l’agenzia FRonTEx. in secondo luogo, per-
ché l’attività giudiziaria non può e non deve essere
ripiegata ad alcuna esigenza o valutazione di na-
tura politica. i giudici devono essere lasciati in pace
ogni volta che indagano su qualcosa. La solidarietà
all’attività giUDiziaRia non può essere a intermit-
tenza secondo convenienza di propaganda. Poli-
tica. Proprio tenendo conto in questo caso che al
centro di questa attività c’è l’ipotesi terribile che
possano esistere centrali criminali che lucrano sul
fenomeno della migrazione e dell’accoglienza. Tra-
sformando e riducendo il tutto a un macabro pro-
fitto sul traffico di vite umane in difficoltà. Perché
chiariamo una volta per tutte che l’ipotesi che con
i barconi arrivano terroristi è una balla. Circostanza
chiarita da un esperto come il generale Mori a Cor-
sico al teatro Verdi. Preparare un terrorista costa
un sacco di soldi e le organizzazioni terroristiche
non mettono a rischio la vita di un investimento
costoso su questi pericolosissimi barconi. i terroristi
viaggiano con alto tasso di sicurezza.

Francesco Grieco
capogruppo Corsico Vivere 

L’amministrazione di destra che governa Corsico
ha dimostrato per l’ennesima volta di non avere a
cuore le problematiche dei propri concittadini.
Storicamente, il Comune di Corsico si è sempre
distinto per la propria sensibilità nell’ambito delle
politiche sociali. infatti la tutela minori e il Piano

22 oTToBRE 2017 – SaVE ThE DaTE

SoSTEniaMo 
“La STanza DELLo SCiRoCCo”

GRuppI CONSILIARI

i MigRanTi E LE oPERazioni Di
SaLVaTaggio nEL MEDiTERRanEo

Un aLTRo FaLLiMEnTo 
DELLa DESTRa CoRSiChESE

P.
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FRaTELLi D’iTaLia 
DaLLa PaRTE DELLE FaMigLiE

di zona sono servizi di livello sovracomunale per i
quali la nostra città ha sempre agito da Comune
capofila. Da quando si è insediata questa giunta,
è subito iniziato lo sfascio di questa tradizione di
buon governo. La tutela minori, come il Piano di
zona, sono stati ceduti in gestione al Comune di
Cesano Boscone, il numero di asili nido si è di-
mezzato… Pare che questa amministrazione,
quando si tratti di erogare servizi alle fasce di po-
polazione da tutelare maggiormente, faccia di
tutto per fuggire dalle proprie responsabilità, sca-
ricandole su altri soggetti. incapacità? Menefre-
ghismo? Entrambi? a ogni modo, i risultati sono
sotto gli occhi di tutti: oggi Corsico cede al Co-
mune di Cesano Boscone la gestione del Piano di
zona (che siamo certi avere tutte le carte in regola
per gestire al meglio il servizio); un anno fa chiu-
deva lo storico nido Monti, cercando di cederlo in
gestione a un privato, ma fallendo miseramente,
com’era ampiamente prevedibile; sempre un anno
fa, nonostante Corsico abbia in gestione circa 200
minori sotto tutela, ha fatto di tutto per non avere
nemmeno un presidio territoriale di riferimento.
Quanti altri disastri deve subire la città di Corsico
da questa amministrazione?

Gruppo consiliare 
Partito Democratico

Molti si sono stupiti dell’interrogazione presentata
dalla sottoscritta avente a oggetto il futuro dell’a-
silo nido Monti. Presentare interrogazioni o mo-
zioni è un diritto di ogni consigliere comunale,
anche di maggioranza. non è la prima volta che
lo facciamo e non sarà l’ultima. all’interno della
nostra coalizione di governo ci si confronta, a diffe-
renza che a sinistra, e le forze politiche che so-
stengono questa amministrazione hanno anche
il compito di stimolare l’operato della giunta. È
con questo intento che Fratelli d’italia - alleanza
nazionale si impegna per tutelare le famiglie dei
bambini frequentanti l’asilo nido Monti. il sindaco
aveva dichiarato che la sua intenzione era quella
di non chiudere l’asilo nido, ma al contrario quella
di offrire nuovi servizi per la prima infanzia e la fa-
miglia attraverso la concessione in uso a un privato
dell’edificio sito in via Monti. Siamo contenti che,
a differenza di Cesano Boscone, la nostra ammi-
nistrazione sia riuscita a garantire il posto di lavoro
pubblico del proprio personale impiegato presso
l’asilo nido Monti, ma ora occorre trovare una so-
luzione per mantenere fede all’impegno assunto
e offrire servizi per la prima infanzia e le famiglie
presso quella struttura.

Lisa Di Leo
capogruppo Fratelli d’Italia 

Alleanza Nazionale
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a CURa DELL’aMMiniSTRazionE CoMUnaLE

IL RICORdO dEI “MARTIRI dELLE fOIbE”
nella sua più recente seduta, il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità la mo-
zione presentata da Fratelli d’italia – alleanza nazionale che chiedeva l’impegno “a in-
titolare una strada o una piazza o a dedicare una lapide o un cippo commemorativo ai
Martiri delle foibe”.
nel testo della mozione si legge: “Riteniamo che il gesto […] sia un segnale di civiltà e
rispetto nei confronti delle vittime delle tragedie del novecento”: ossia degli italiani e
di tutte le vittime delle foibe, dell’esodo dalle loro terre degli istriani, fiumani e dalmati
nel secondo dopoguerra e della più complessa vicenda del confine orientale.

uN LuOGO pubbLICO pER LEA GAROfALO
il Consiglio comunale ha approvato all’unanimità la mozione presentata da sette con-
siglieri di minoranza con la quale si chiedeva di intitolare a Lea garofalo, testimone di
giustizia e per questo vittima della ‘ndrangheta, uccisa a Milano il 24 novembre 2009,
“un luogo pubblico attualmente privo di denominazione - come si legge nel testo - per
degnamente ricordare e contemporaneamente testimoniare la scelta di giustizia e di
legalità del Comune di Corsico”. nella convinzione che “l’intitolazione di un luogo pub-
blico a persone che sono state partigiane del bene è uno strumento per dimostrare
apprezzamento e riconoscenza, utile anche per coltivare la memoria collettiva”.

MAI pIù fuMO NELLE AREE bIMbI
il Consiglio comunale, all’unanimità, si è espresso anche su una mozione presentata da
Fratelli d’italia – alleanza nazionale impegnando la giunta a: introdurre nel regolamento
delle aree verdi pubbliche divieti di fumo specifici per le aree di gioco dei bambini, circo-
scritte e chiaramente delimitate; a intensificare il controllo da parte della polizia locale, so-
prattutto riguardo al fumare in presenza di bambini e alla dispersione a terra di mozziconi
di sigaretta; a segnalare attraverso apposita esplicita cartellonistica, compatibilmente con
le risorse previste in bilancio, l’obbligo a non fumare all’interno delle aree gioco; ad attivarsi
entro sei mesi per sostituire o installare nei parchi corsichesi raccoglitori per la raccolta
differenziata di plastica, vetro, carta, umido e residuo indifferenziato in piccole quantità.

NuMERI uTILI
Comune – centralino 02.4480.1
Polizia locale 02.4475312
Punto Comune 02.4480.440
biblioteca centrale 02.4480.677
fonoteca e biblioteca dello spettacolo
02.4400185
servizio tutela ambientale
02.4480.523
aMSa 800.33.22.99  
ufficio comunicazione – redazione
02.4480.222/229
ufficio tecnico 02.4480.538
EMERGENzA SICuREzzA
pronto intervento 113
Carabinieri pronto intervento 112
Vigili del fuoco 115
Protezione civile 
02.45103101 – 02.45103461 
cell. 24ore 320.4261992
EMERGENzA SALuTE
emergenza sanitaria 118
guardia medica (servizio di continuità
assistenziale) 800.103.103
Croce Verde a.P.M. 02.45100048
Corsico Soccorso 02.4471951
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ISCRIZIONI 
AI CENTRI ESTIVI COMUNALI

dall’ 8 al 20 maggio 2017
CENTRO ESTIVO DANTE 
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PUNTO GIOVANI presso la scuola Battisti
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